
Impfung des Gesundheitspersonals 
 
Am 25. Januar haben das BAG und die EKIF (Eidgenössische Kommission für Impffragen) 
Empfehlungen für die Impfung des Gesundheitspersonals publiziert. 
 
Hierzu nun folgende Fragen: 

1. Passt der Kanton seine Impfstrategie auf der Grundlage der Priorisierung von BAG 
und EKIF an? 

2. Und sieht er Sensibilisierungskampagnen zur Erhöhung der Impfbereitschaft vor? 
 
Ich danke für die Beantwortung meiner Fragen. 
 
Renate Rutishauser, Tomils 
 


